



Nombramiento de Galán como presidente del Consejo Social

E. A. S.
SALAMANCA

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, será el nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Así lo aprobó ayer el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León a propuesta del consejero de Educación, Juan José Mateos, en una sesión en la que se renovó la presidencia de todos los consejos sociales de las universidades públicas castellanas y leonesas.

Galán será así la cabeza visible de un organismo compuesto por 30 miembros del mundo social, empresarial y económico cuya función es garantizar la participación de la sociedad salmantina

en esta institución y representar los diversos intereses sociales de Salamanca y de la comunidad universitaria.

Importantes personalidades políticas como Carlos Mayor Oreja o Ricardo Martí Fluxá, y empresariales, como José Manuel de la Sen, Manuel Pizarro o Salvador Alemany, desempeñan hoy en día esta responsabilidad en las principales universidades públicas españolas.

Ignacio Galán fue nombrado, el pasado mes de diciembre doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, la más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa. ■



Ignacio Galán, en su reciente investidura como doctor honoris causa.

J. M. GARCÍA